Auch bei Regen wird gefeiert

Am Sonntag großes Familienfest auf dem Marktplatz

"Begegnung aller Generationen" lautet das Motto: Nach den beiden Publikumserfolgen in den Vorjahren veranstaltet die Familien-Bildungs-Stätte (F 2, 6) zum dritten Mal auf dem Marktplatz ein großes Familienfest. Auch am morgigen Sonntag, dem 14. Juni, gibt es ein Nonstop-Programm mit vielen Attraktionen.

Nach dem Festgottesdienst (11 Uhr in der Marktplatzkirche), Begrüßung und Mittagessen setzt das Seniorentheater Spätlese" um 13.30 Uhr den unterhaltsamen Anfang. Um 15 Uhr lädt der Kinderzirkus "Jumbolini" in die Freiluftmanege gin, und um 17 Uhr spielt das Hanauer Magionettentheater die Geschichte vom Zauberring". Dazwischen treten interna-tionale Kindertanzgruppen, das Kurpfalz-ballett, ein Chor, die Tausendfüßler und viele Gruppen mehr auf. Ab 18.15 Uhr ist als Finale ein Luftballonwettflug geplant.

Wie in den Vorjahren präsentieren sich mehrere Organisationen und Selbsthilfevereinigungen mit Info-Ständen. Mit von der Partie ist die Polizei, die einen Funkwagen zum Anmalen zur Verfügung stellt. Die Knirpse dürfen auch auf ein Polizeimotorrad klettern, wo sie per Video gefilmt werden und einen entsprechenden Button als Erinnerung bekommen. Als Kooperationspartner bat Organisatorin Ute Koch die Tanzschule Stündebeck gewonnen. Die Schirmherrschaft übernahm Sozialdezementin Mechthild Fürst-Diery.

Sollte es am Sonntag vom Himmel schutten, fällt das Fest noch lange nicht ins Wasser: Bei Regen wird im Saal der Marktplatzkirche (F 1) gefeiert.

Familienfest für jung und alt

Die Familienbildungsstätte Mannheim e. V. felerte ihr drittes Marktplatzfest im Rahmen der Kultur-pur-Veranstaltungsrethe "Höher, höher - noch höher". So jubelten auch die kleinen Besucher. Das Programm zeigte sich bunt gemischt. Ob internationale Kinderlanzgruppe Bild) der Jungbuschschule, Seniorentheater mit der Gruppe "Spätlese" oder Hip-Hop der Behindertentanzgruppe "Tausendfüßler", alle Vorführungen fanden begeisterte Zuschauer und viel Applaus. Vom gelegentlichen Regen ließen sich die Organisatoren nicht beeindrucken und verlegten den Kinderzirkus "Jumbolini" kurzerhand in die St.-Sebastian-Kirche. Auch Ute Koch, Leiterin der Familienbildungstätte, die das Fest in Kooperation mit der Panzschule Stundebeek organisiert hatte eigle sich vom Zuspruch begeistert.

MORGEN

Montag, 15. Juni 1998 / Nr. 134



Internationales Flair auf dem Marktplatz: Die Kindertanzgruppe der Jungbuschschüle begeisterte das Publikum.